

EDUCACIÓN

La Usal cuenta con un superávit contable de casi 222.000 euros

ABC
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca (Usal) cuenta con un superávit contable de cerca de 222.000, a 31 de diciembre, según se informó ayer en el Consejo Social durante la celebración del pleno. En concreto, analizaron la ejecución de los presupuestos, que ascienden a 203,69 millones de euros, con un grado de ejecución del 72,36 por ciento, es decir de 147,38 millones de euros en los ingresos y del 73,52 por ciento, 149,76 millones de euros en los gastos, informa Ical.

Respecto al capítulo de inversiones, explicaron que se lleva ejecutado el 59,84%, lo que supone 19,33 millones de euros; en cuanto a los gastos corrientes, se ha ejecutado el 60,88 por ciento, 21,3 millones, y se sigue aplicando el plan de contención de estos gastos fijado por el equipo de gobierno para los Presupuestos de 2012.

Por último, el pleno del Consejo Social ratificó la asignación de las 90 becas de colaboración, 17 menos que en el curso anterior, concedidas a la Universidad de Salamanca por el Ministerio de Educación Cultura y Deporte. Estas becas están destinadas a iniciar en las tareas de investigación al alumnado.